

una concepción fundamentalmente falsa de la economía, del derecho, del gobierno y de la naturaleza humana.

»En una sociedad libre el Estado no administra los negocios de los hombres. El administra la justicia entre los hombres, quienes conducen ellos mismos sus negocios».

(De «uno de los libros más notables que se han publicado recientemente»: *The good Society*, por Walter Lippmann, citado por don Juan Trejos en *La Tribuna*, el 12 de enero 1940).

*
* *

Texto de las ideas de Staline en materia de política exterior, según las formuló en la sesión plena de la III.^a Internacional, en mayo de 1938:

«El recomenzar la acción revolucionaria en escala suficientemente vasta, no será posible si no logramos utilizar las contradicciones existentes entre los Estados capitalistas, a fin de precipitarlos unos contra otros en un conflicto armado. La doctrina de Marx-Engels-Lenine nos enseña que toda guerra verdaderamente generalizada debe terminarse automáticamente en la revolución. El trabajo esencial de nuestros partidos-hermanos en el exterior consiste, pues, en facilitar la provocación de tal conflicto. Quienes no lo comprenden, no entienden nada del marxismo revolucionario. Espero que sabréis recordarlo así a los camaradas cuyo trabajo dirigís. La hora decisiva va a sonar».